

Empresas de Cuba y Alemania firman convenio para desarrollo de software



La Habana, 19 oct (RHC) Empresas de Cuba y Alemania dedicadas al desarrollo del software, firmaron un memorando de entendimiento para el intercambio profesional, como parte del evento Cibersociedad 2017, que sesiona en el hotel Meliá Marina del balneario de Varadero.

El convenio estará destinado a asegurar la certificación internacional de especialistas cubanos en diferentes procesos del ciclo de vida del desarrollo de esa disciplina, lo que permitirá a la entidad europea ampliar su mercado a la región.

Asimismo, desarrollará la colaboración entre ambas entidades para cursos, eventos y la capacitación del personal dedicado a las tecnologías.

El convenio fue rubricado por la Empresa Nacional de Aplicaciones de Software, Desoft, y el Instituto Internacional de Calidad de Software de Alemania.

Fuente: Web RRebelde

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/144891-empresas-de-cuba-y-alemania-firman-convenio-para-desarrollo-de-software>



Radio Habana Cuba